

# BERITA TERBARU

## Babinsa Koramil 0824/22 Balung Pendampingan PIN Polio, Wujudkan Generasi Yang Sehat dan Cerdas

Siswandi - [BALUNG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BALUNG.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 16:25



JEMBER – Pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio tahap 2 dilaksanakan secara serentak di seluruh Kabupaten Jember, merupakan program pemerintah dalam rangka memberikan kekebalan kepada anak terhadap virus Polio yang mengakibatkan penyakit lumpuh layu.



Pelaksanaan PIN pada Senin 19/02/2024 Pukul 08.30 Wib sampai dengan selesai bertempat di sekolah TK, SD dan MI yang berada di Desa Gumelar Kecamatan Balung Kabupaten Jember.

Kegiatan melibatkan Bidan Desa Putri Wijayanti, Petugas Puskesmas sebanyak 5 orang dipimpin Tenaga Kesehatan Anis Sa'adah, pendampingan oleh Babinsa Serka Subagyo, Sekretaris Desa Dian Sulistyowatio, serta perangkat desa lainnya.

Menurut Bidan Desa Putri Wijayanti, Pada kesempatan tersebut swbanyak 423 anak usia 0-7 tahun, mendapatkan imunisasi polio tersebut, dari berbagai sekolah dasar negeri dan swasta maupun TK, Paud yang ada di desa Gumelar.



Kita sangat berterima kasih dengan pendampingan Bapak Babinsa, kita leluasa memberikan imunisasi ini kepada anak, tentunya sangat membantu sekali terhadap kegiatan kami ini yang merupakan program pemerintah, sekali lagi terima kasih atas pendampingan Babinsa. Jelas Putri Wijayanti.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajarannya tersebut, dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat akan pentingnya imunisasi polio ini untuk memberikan kekebalan kepada anak dari virus polio.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mendukung melibatkan anggota dalam pendampingan vaksinasi tersebut, ini bagian dari melindungi masyarakat dan bangsa dari bahaya virus polio.





Tugas-tugas seperti ini merupakan bagian dalam menjalin sinergi dan kolaborasi dengan sesama aparat di wilayah, sekaligus mengedukasi kepada masyarakat akan pentingnya vaksinasi ini untuk masa depan anak-anaknya. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)